

Dahlienmeer

In Reih und Glied blühen sie wieder entlang der Kantonsstrasse zwischen Bad Bubendorf und Liestal: die Bio-Dahlien. Nach dem grossen Erfolg im vergangenen Jahr, als Landwirt Dieter Weber (Foto) seinen Dahlienpark Liestal eröffnet hat, stehen die Türen seit einer Woche wieder offen. Über 400 Dahliensorten von den besten Züchtern aus den USA, Japan, Australien, Lettland, Deutschland, Frankreich und Holland sind zu bestaunen. Das Feld präsentiert sich in den buntesten Farben. Laut Weber ist sein Park die einzige Bio-Dahlienfarm Europas. Sein Ziel ist, spätestens in vier Jahren selber eigene Sorten auf den Markt zu bringen.

FOTO: JURI JUNKOV

